

Fecha 08.03.2018	Sección Primera	Página 16
---------------------	--------------------	--------------

Encuentran fosas clandestinas en casas de Chihuahua

FELIPE CELAYA
LATARDEMEX@YAHOO.COM.MX

CHIHUAHUA, Chi.- Dos fosas clandestinas con restos humanos fueron encontradas en el interior de dos casas de Chihuahua; peritos trabajan para identificar las osamentas.

De acuerdo con la Fiscalía General del Estado de Chihuahua, el primer hallazgo se dio en la vivienda ubicada en el número 6609 de la calle Epístola, en la colonia Melchor Ocampo.

Allí, agentes adscritos a la Unidad de Delitos contra la Vida de la Fiscalía de Distrito Zona Centro, bajo una orden de cateo, ingresaron al domicilio, donde comenzaron a realizar diferentes excavaciones, hasta encontrar en el patio los restos de una persona.

Los policías aseguraron también algunas evidencias, que formarán parte de la investigación para esclarecer el homicidio.

Una segunda osamenta fue encontrada en el fraccionamiento Laderas de San Guillermo. Los uniformados, con otra orden judicial, arribaron a la casa número

1228 de la calle Cachimba, donde luego de recabar evidencias, iniciaron las labores para detectar fosas clandestinas.

Al igual que en el primer caso, una fosa había sido formada en el patio, y en su interior se encontraban los restos de otra persona; sin embargo, en esta ocasión la víctima se encontraba envuelta en una cobija, y estaba amarrada con alambres y una manguera para gas.

Ambos cuerpos fueron trasladados por personal de Servicios Periciales a la morgue del Semefo, donde un equipo multidisciplinario de la Fiscalía General del Estado trabaja para conocer su identidad.

Hasta el momento, no ha sido informado el sexo de las víctimas; asimismo, se desconoce el móvil que pudo haber llevado a

Continúa en siguiente hoja



Fecha 08.03.2018	Sección Primera	Página 16
---------------------	--------------------	--------------

estos homicidios y quiénes pudieron haberlos perpetrado.

Todas las evidencias recabadas dentro de los domicilios, fueron integradas a la Unidad Especializada en Personas Ausentes o Extraviadas, donde se investigará el caso en conjunto con agentes del Ministerio Público, y Policías investigadoras.

